



Les « Bénévoles » du Secours Catholique ainsi que les familles bénéficiaires remercient chaleureusement toutes les personnes qui se sont impliquées pour permettre la réalisation de leur projet. Sans elles et sans leur amour pour leurs frères défavorisés, les familles du Denaisis concernées n'auraient eu la joie d'un NOËL un peu exceptionnel.



C'est, comme pour les bergers et les Mages, un cadeau qu'à travers leurs frères de la terre ils ont fait à l'enfant de la Crèche.

**Merci** à Michèle, la restauratrice, qui a mis son établissement à leur disposition.

**Merci** à « TRANSVILLES » qui par l'intermédiaire de son Responsable Marketing nous a fait cadeau du transport.

**Merci** à la mairie de Denain qui nous a manifesté son intérêt et aidés pour entourer nos bénéficiaires.

**Merci** à tous ceux qui d'une manière ou d'une autre y compris par la prière nous ont soutenus.

Qu'à l'aube de l'année nouvelle ils acceptent les vœux que nous leur adressons :



**365 Jours illuminés de la joie et du bonheur d'aimer tous nos frères humains**

**Merci**

**Les bénéficiaires et Tous les bénévoles du Secours Catholique des quatre paroisses du Denaisis**